

## EXTRAIT DU DIALOGUE DE LA MESSE D'ENVOI

### DCC - STAGE DE PRÉPARATION AU DÉPART

**Délégué général :** La DCC œuvre pour la solidarité avec les Eglises du monde, par le volontariat, en favorisant une culture de la rencontre avec les populations locales, grâce à nos partenaires.

Nous formons et accompagnons chaque année les volontaires, qui s'engagent prioritairement au service des plus pauvres, pour un monde plus juste, plus fraternel et plus durable.

**Évêque, au délégué général :** Guillaume, pour l'Eglise il est important que les volontaires partent dans un véritable esprit de service, pour contribuer à faire advenir plus de justice et de paix.

**Délégué général :** Au nom de toute l'équipe, je peux assurer que les volontaires partent dans un véritable esprit de service, dans l'écoute des partenaires locaux et le respect de tous ceux qu'ils vont rencontrer. Tous souhaitent vivre une expérience de fraternité fondée sur la rencontre interculturelle, et l'égale dignité entre les hommes.

**Évêque, aux volontaires :** Les lieux où vous êtes envoyés sont témoins de la richesse de la vie humaine et de la diversité des chemins spirituels. Nous vous souhaitons d'en revenir avec un cœur et un esprit plus larges et plus ouverts, et de continuer à être solidaires, dans vos actes et dans votre quotidien. Nous croyons que vous apporterez quelque chose aux personnes qui habitent là-bas : votre foi, votre espérance, votre amour, par votre engagement.

**Évêque, au délégué général ou à l'aumônier :** Celles et ceux présents ici partent envoyés par la DCC, qui est un service de l'Eglise en France. Dans quelle démarche spirituelle partent-ils ?

**Délégué général ou aumônier :** Père, vous le savez, la DCC accueille chacun tel qu'il est, avec son parcours et ses convictions. Certains très engagés souhaitent vivre leur volontariat comme un temps fort de leur vie de Foi. D'autres sont en recherche spirituelle.

Toutes et tous se rendent disponibles pour œuvrer au bien des hommes. Les volontaires désirent être respectueux de l'Église qui les envoie et de celle qui les attend, ainsi que des différentes religions qu'ils vont rencontrer. Ils désirent, à leur manière, construire des ponts entre les peuples, et déployer leurs talents en vue du bien de tous et de la sauvegarde de notre maison commune.